



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0115/2015		Datum:	10.09.2015
Verfasser:	07-FDP-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
17.09.2015	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:	Anfrage der FDP-Stadtratfraktion: Benennung einer Straße nach der Partnerschaftsstadt Varazdin			

Die FDP-Stadtratfraktion fragt an, welche Straße zukünftig als Varazdin-Straße benannt werden soll, da nach neuesten Planungen, die auch von uns nicht in Frage gestellt werden, der ursprünglich benannte Standort für die Straße wohl nicht mehr in Frage kommt.

Herbert Mertin
(Fraktionsvorsitzender)